

Studieren ist auch — vor allem in Zeiten der Studienreform — auch mit viel Bürokratie verbunden. Der Gang zum Study Support Center, den Lehrstühlen und Instituten oder der ÖH zählt bei Anträgen, Einreichungen etc. dazu.

Oft wissen Studierende nicht, an wen sich in ihren konkreten Fällen wenden können. Ratlosigkeit kann oft in einem Hin- und Herschicken der Studierenden enden, womit niemanden geholfen ist.

Studierende soll gezeigt werden, wo sie sich mit welchem Anliegen melden können, damit ihr Weg in der Bürokratie kürzer, einfacher und weniger nervenaufreibend wird.

**Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass**

- die ÖH Leoben einen Guide erstellt, welcher die Anlaufstellen für die unterschiedlichen Anträge und Einreichungen an der Montanuniversität erklärt und die Studierenden an die richtige Stelle für deren Anliegen verweist. Der Guide solle in entsprechender Form allen Studierenden zugänglich gemacht werden.